

AWNI

Pj Wali Kota Payakumbuh, Hadiri Grand Opening sekaligus Resmikan Opung Waffle

Linda Sari - PAYAKUMBUH.AWNI.OR.ID

Jun 5, 2023 - 21:56



PJ Walikota Rida Ananda Hadiri Grand Opening sekaligus Resmikan Opung Waffle

Payakumbuh - Pj. Wali Kota Payakumbuh, Rida Ananda menghadiri grand opening sekaligus meresmikan Opung Waffle yang berlokasi di Jl. Sudirman Koto Nan Gadang, Sabtu (03/06/2023) malam.

Pj. Wako Rida Ananda mengatakan, Pemko Payakumbuh terus berusaha memberikan kemudahan dan percepatan bagi masyarakat dalam peningkatan dan pengembangan usaha di Payakumbuh.

"Atas nama pemda tentu kita mendukung kegiatan usaha seperti ini, karena

dengan adanya usaha ini akan terbuka lapangan usaha baru," kata Pj. Wako Rida Ananda.

"Selain itu, tentu untuk peningkatan ekonomi kita menjadi lebih baik dan mengurangi angka pengangguran. Salah satunya menarik investor untuk berinvestasi di Payakumbuh ini," tambahnya.

Rida berharap pihak Opung Waffle bisa memberdayakan masyarakat disini dan bisa bekerjasama dengan pelaku UMKM lokal Payakumbuh.

"Kami ucapkan terimakasih kepada owner mudah-mudahan bisa membantu masyarakat dan usaha bisa berjalan dengan baik dan lancar," ujarnya.

"Selain itu, ini juga membantu Pemko dalam mencegah dan menjaga inflasi terus terkendali," tukuknya.

Rida mengungkapkan saat ini sudah banyak cafe di Kota Payakumbuh, dan hal ini tentu menandakan perekonomian di kota Payakumbuh sudah kembali pulih pasca diterjang badai covid sebelumnya.

"Kita akan terus memberikan pelayanan yang maksimal dalam perizinan maupun segala sesuatu urusan bagi para pengusaha yang ingin berinvestasi di Payakumbuh," tutupnya.

Sementara itu, pemilik Opung Waffle Yoga Patria mengatakan yang di Payakumbuh ini merupakan cabang ke III dari Cafenya. Yang pertama di berlokasi di Padang, yang ke dua di Pekanbaru.

"Untuk menu andalan kita itu ada Waffle dengan berbagai varian serta coffe. Selain itu untuk makanan kita berkolaborasi dengan Natus Cafe," untkapnya.

"Untuk harga bervariasi, mulai dari 10ribu sampai 20ribu. Jam operasi kita mulai pukul 09.00 WIB sampai 23.00 WIB. Disini kota juga menyediakan Photobox Fisheye," pungkasnya.

Tampak hadir pada peremian itu, Wakil Wali Kota Padang Ekos Albar, Ketua Dekranasda Kota Payakumbuh Ny. Chece Rida Ananda, Kepala Dinas Kopersasi dan UKM Faizal, Kepala DPMPTSP Maizon Satria, Kadisparpora Nofriwandi, Kalaksa BPBD Erizon, Plt. Kasatpo-PP Dewi Novita dan Lurah Kapalao Koto Dibalai.(*).